

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Hasil simpulan yang dapat ditarik dari penelitian sebelumnya berupa :

1. Faktor-faktor yang menjadi penyebab terjadinya risiko dalam pembiayaan Amanah di Unit Pegadaian Syariah Martapura berupa ketidakmampuan nasabah untuk melakukan pembayaran pembiayaan Amanah, faktor bencana alam kebakaran yang mengakibatkan kehilangan barang dan data, nasabah meninggal karena tidak ada ahli waris yang dapat mengambil alih tanggung jawab pembayaran sisa angsuran produk Amanah yang masih harus diselesaikan oleh almarhum nasabah, kerusakan pada kendaraan yang belum sepenuhnya dibayarkan oleh nasabah, dan Pemutusan kontrak kerja tanpa pemberitahuan yang tiba-tiba juga merupakan risiko yang perlu dipertimbangkan.
2. Proses Manajemen risiko pembiayaan Amanah pada Unit Pegadaian Syariah Martapura telah melakukan proses manajemen risiko yang baik pada saat pengindentifikasian risiko, pengukuran risiko, pemantauan risiko dan pengendalian risiko dan strategi mitigasi risiko pembiayaan amanah.

B. Saran

Saran yang dapat diberikan penulis berupa: `

1. Bagi Pihak perusahaan, Unit Pegadaian Syariah Martapura diharapkan dapat meningkatkan pengawasan terhadap aliran pembayaran nasabah secara rutin, bertujuan untuk menghindari potensi risiko yang dapat mengakibatkan dampak negatif. Selain itu, Unit Pegadaian Syariah Martapura diharapkan dapat mengembangkan strategi lebih lanjut untuk mengatasi risiko yang terkait dengan produk Amanah. Hal ini akan membantu Pegadaian dalam menghadapi risiko-risiko potensial yang dapat merugikan di masa depan. Selain itu, diharapkan Pegadaian dapat secara aktif memberikan informasi dan pemahaman yang komprehensif kepada masyarakat tentang berbagai produk yang mereka tawarkan, terutama produk Amanah, sehingga dapat memberikan pemahaman yang maksimal kepada masyarakat yang belum sepenuhnya memahami sistem transaksi produk Amanah di Unit Pegadaian Syariah Martapura.
2. Bagi peneliti selanjutnya alangkah lebih baik meneliti lebih dalam terkait Unit Pegadaian Syariah Martapura di Jl. A.Yani KM.37,5 Sei Paring Martapura dengan menambah atau mengganti manajemen risiko lainnya untuk diteliti.